



AVIS D'URGENCE

LEVÉE DE L'ÉVACUATION DE MANI-UTENAM

Uashat mak Mani-utenam, le 5 juin 2023 – Le Comité des mesures d'urgence d'ITUM est heureux d'annoncer la levée de l'évacuation de Mani-utenam. Dès maintenant, les résidents peuvent retourner chez eux, mais doivent demeurer vigilants.

La protection de la vie et de la santé de nos membres est notre priorité absolue. Un feu brûle toujours dans le secteur de la rivière Moisie. L'évolution du feu est toutefois rassurante. Dans les circonstances, nous jugeons prudent de permettre aux membres de retourner à leurs domiciles.

Le feu brûlera encore pour plusieurs semaines, mais ne représente pas une menace immédiate pour la communauté. Les effectifs d'ITUM, de la SPUM, de la ville de Sept-Îles, de la SOPFEU, de la SQ et de l'armée canadienne sont mobilisés. Nous avons une capacité d'action beaucoup plus grande qu'il y a quelques jours. Nous pouvons agir rapidement si la situation devait se dégrader.

Veuillez être prudent si vous prenez la route.

Transport vers Mani-utenam

Des autobus partiront à 13h30 de Pessamit pour ramener les personnes qui y étaient évacuées.

Écoles

Les écoles de la communauté rouvriront le mercredi 7 juin. Le personnel et les élèves sont invités à se présenter selon l'horaire habituel.

Centre de santé de Mani-utenam

Le centre de santé de Mani-utenam rouvrira ses portes aux heures habituelles dès demain, 7 juin.

Interdiction de se rendre en forêt

En raison des risques d'incendie, ITUM maintient pour l'instant son interdiction de se rendre en territoire forestier, incluant la zone de Shipit.

Aide financière

Si vous avez droit à l'aide financière d'ITUM et avez transmis votre spécimen chèque à l'adresse evacuation@itum.qc.ca , vous devriez recevoir l'aide par dépôt direct aujourd'hui.

Les résidents évacués de Mani-utenam qui n'ont pas transmis de spécimen chèque, n'ont pas encore reçu l'aide et veulent la recevoir par chèque pourront se présenter dès 16h aujourd'hui à la salle Teuiekan de Mani-utenam pour recevoir l'aide.

Qualité de l'air

La qualité de l'air pourrait être mauvaise au cours des prochains jours. Si c'est le cas, veuillez :

- Demeurer à l'intérieur de vos résidences;
- Fermer vos fenêtres;
- Limiter les échanges d'air avec l'extérieur (par exemple, arrêter l'échangeur d'air);
- Éviter de faire toute activité physique intense à l'extérieur.

Qui appeler dans quelle situation?

Pour toute information sur les mesures d'urgence d'ITUM, 24h/24 : 418-962-0327

Si vous vivez de la détresse psychologique, ligne Innu-écoute 24h/24 : 418-444-4968